

Das Wohnen Gottes unter den Menschen

Dann sah ich einen neuen Himmel und eine neue Erde; denn der erste Himmel und die erste Erde sind vergangen, auch das Meer ist nicht mehr.

Da hörte ich eine laute Stimme vom Thron her rufen: Seht, die Wohnung Gottes unter den Menschen! Er wird in ihrer Mitte wohnen und sie werden sein Volk sein und er, Gott, wird bei ihnen sein. Denn was früher war, ist vergangen.

Er, der auf dem Thron saß, sprach: Seht, ich mache alles neu. Und er sagte: Schreib es auf, denn diese Worte sind zuverlässig und wahr!

Er sagte zu mir: Sie sind geschehen. Ich bin das Alpha und das Omega, der Anfang und das Ende.

*Offenbarung 21, 1,4-6
(Einheitsübersetzung)*

Zwischen Himmel und Erde – Wir! Sommerkirche!

Heute ist Auftakt für die Sommerkirche auf dem Annaberg: Seht die Wohnung Gottes unter den Menschen! Mit einem bunten Programm, Musik und Kabarett.

Wir laden Sie im Rahmen der Sommerkirche in den kommenden Wochen an über 60 Orte ein: Viele unterschiedliche Angebote locken in die Natur – kreativ und besinnlich, politisch und begegnungsreich! Ein buntes Programm!

Und Gott wird bei uns sein – da bin ich mir sicher – wenn wir andere Menschen treffen, wenn wir offen und neugierig aufeinander zugehen und wenn wir im Gespräch sind. Miteinander unterwegs, in den Sommerferien, andere Sachen unternehmen als im Alltag. Zwischen Himmel und Erde!

Das ist uns zugesagt, trotz aller Pandemien, Kriege und innerkirchlichen Turbulenzen. Gott ist das Alpha und das Omega, der Anfang und das Ende!

Und: Zwischen Himmel und Erde – Wir!

(Das Programm der Sommerkirche finden Sie auf unserer Homepage unter: www.st-sixtus.de)